
Пролелеарид есех стран, соединяйтесь! 

ВСЕ РЕЗЕРВЫ  
на выполнение обязательств 

по заготовке кормов 
ТружениТси сельского хозяйства района ведут настойчи-

вую борьбу за досрочное выполнение семилетнего плана. Они 
стремятся достойно встретить предстоящий Пленум ЦК КПСС, 
калс можно больше произвести и продать родному государству 

мяса, молока, яиц и другой продукции. Например, доярки из 

колхоза «Восход» - М. Кичатова, совхоза «Родина» -
М. Мюрсеп уже надоили молока в средней от коровы более 
чем по 3.000 килограммов. Они борются за четырехтысячный 
надой от каждой фуражной коровы. Хорошие привесы от жи-

вотных получают свинарки колхоза «Май». Досрочно вьшол-

нили свои годовые обязательства по сбору яиц птицеводы кол-

хозов «Путь к коммунизму» - М. Солнцева, имени Калинина 
- В. Белов. Резко повысили продуктивность скота за летний 
период многие другие животноводы района. 

Приближается зимовка скота. Одним из решающих усло-

вий успешного проведения ее будет являться хорошая обеспе-
ченность стада разнообразными кормами. Однако многие хо-

зяйства не выполнили еще своих обязательств по заготовке 

кормов, ослабили внимание к важнейшему вопросу. 

На первое сентября в целой по району заготовлено кор-

мов в средней на переводную голову крупного рогатого скота: 

сена - по 13,7 центнера, силоса на корову - по 36,8 цент-

нера, или собрано всего грубых кормов 62,4 процента и сило-

са - 46 процентов к взятому обязательству. Это создает 

тревогу за судьбу общественного животноводства. 

Выправить положение дел с накаплевяеи кормов у нас в 

районе есть все возможности. В каждом хозяйстве имеется 

хорошая кукуруза, подрастают отавы трав, есть картофельная 
ботва, отходы овощей также можно и нужно использовать в 

силос стерню, оставшуюся после уборки хлебов. 

Эти резервы лучше других используют труженики сель-

хозартели «Обновленная земля». Они продолжают заготовлять 
сено, стогуют солому, силосуют зеленые корма. В хозяйстве 
уже заложено силоса по 5 тонн на корову. Силосование про-

должается. 

Усилили темпы на силосовании кормов колхозники вто-

рой бригады сельхозартели «Май». В Эти дни они силосуют 

зеленую массу кукурузы в смеси с травой. 

Но в колхозе «Май» не все так инициативно работают на 

заготовке кормов. В некоторых бригадах не проявляется за-

бота об общественном животноводстве. Хуже того, в 4-й брига-
де, расположенной в деревне Большие Поля, колхозники ска-

шивают на полях стерню и вместо того, чтобы ее закладывать 

в силос вместе с травой, кукурузой, растаскивают по домам. 

Это - следствие бесконтрольности со стороны правления кол-

хоза, ревизионной комиссии н партийной организации. От Этих 

вопросов не должен стоять в стороне й Пелешской сельсовет. 

Плохо идет заготовка кормов в колхозе имени Ленина. 
Здесь с 20 августа по 1 сентября не заготовлено ни одного 

центнера сена и силоса. Между тем обеспеченность общест-
венного скота кормами здесь значительно хуже, чем в других 

колхозах. Всего заготовлено на переводную голову сена лишь 

11 центнеров, заложено силоса только 32,5 центнера на ко-

рову. Слабо также идет заготовка кормов в колхозе имени 
Калинина и совхозе «Родина». 

Правлениям колхозов, руководителям совхоза «Родина», 
сельским партийный организациям надо сейчас немедленно 

усилить заготовку корнав. Необходимо в самый кратчайший 
срок засилосовать всю кукурузную массу, заложить в силос 

картофельную ботву, стерню, отходы овощей, отаву. Все ре-

зервы надо использовать, чтобы возможно больше накопить 

кормов. 

Семинар секретарей 
партийных и комсомольских организаций 

и их заместителей 
3 сентября :в горкоме партии со-

стоялся семинар секретарей пар-

тийных н комсомольских организа-

ций м их заместителей. Участники 
семинара прослушали лекцию на 

тему: аВыставка достижений на-

родного хозяйства СССР, с кото-

рой ,выступил лектор Ленинград= 
ского отделения Общества по 

ракространению .политических и 

научных знаний тов. Шубников. 
Затем участники семинара обсуди-
ли ход подготовки к новому 

учебному году в системе партий-
ного просвещения н комсомоль-

ской политсети. С сообщениями 
выступили секретарь партийной 
организации шахты З' 3 тов. Ор-
лов, секретарь партийного бюро 
совхоза «Родина* тов. Максимов 
и секретарь комитета ВЛКСМ 
комбината гСланцыv тов. Михай-
лов. В заключение выступил за-

меститель заведующего отделом 

пропаганды и агитации горкома 

КПСС тов. Драницы:н. 
О подготовке и проведении от-

четно-выборных партийных и 

комсомольских собраний расска-

зал собравшимся заведующий орг-

отделом горкома партии тов. Гор-
бачев. 

Об итогах смотра Культурно-

технического уровня молодежи, 

проходившего на .предприятиях 

нашего города, сообщил секретарь 

горкома комсомола тов. Макси-
мов. 

В заключение :выступил первый 
секретарь •горкома КПСС тов. Ни-
лов. Он ,поставил ряд задач по 

улучшению руководства комсо-

мольскими организациями, по 

обеспечению выполнения принято-

го молодежью обязательства -
семилетний план повышения про-

изводительности труда - в пять 
Лет, 
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ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КПСС 
Й ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

* ПЕРЕДОВИКИ СЕМИЛЕТКИ 

Шахтерская 
В тот день клуб горняков 

был перецолнен. Мел вечер, 

посвященный Дню шахтера. 

Перед началом большого празд-

ничного концерта начальник 

шахты имели С. М. Кирова Ев-
гений Ильич Пригожин под 

дружные аплодисменты собрав-
шихся вручал награды передо-

викам производства. Один за 

другим к столу президиума 

подходили горнорабочие очист-

ных забоев, проходчики, маши-

нисты электровозов - те, кто 

в социалистическом соревнова-

нии идет впереди. Была на-

звана и фамилия Василия Мат 
веева - горнорабочего очист= 

кого забоя. 

На сцену под бурные апло-

дисменты собравшихся поднял-

ся лголодой белокурый человек 

в темно-сером костюме. Ему 

вручена награда - Почетная 

грамота Ленинградского сов-

наркоза. Эту высокую награду 

Василий завоевал творческим 

трудом, находчивостью, ини-

циативой. 

Сколько добыл он сланца в 

этом году? Василий не может 

сказать точно. Однако ясно од-

но, что в смену при норме 9,1 
тонны он систематически до-

бывает по 15-17 тонн. А в 

отдельные дни его выработка 
достигала и 22 тонн. Это зна-

чит, что норму выполняет он в 

среднем на 200 процентов. 

Цифра эта говорят о многом. 

Ведь, не правда ли, нужно 

иметь иного опыта, напористо-

сти в работе, чтобы добьггь 22 
тонны сланца? Не каждому, 

-даже опытному, горняку уда-

ется ото сделать. 

На вопрос: «Каким же пу-

тем, за счет чего Василий Мат-
веев достиг такого результа-

та?» - ответить сразу труд-

но. 

- Многие мои товарищи по 

работе, - говорит Василий, --
считают, что у меня шахтер-

ская жилка, что это у меня 

якобы потомственное. Все это 

выдуикзг. Раньше у- нас в 

семье никто не работал на 

шахте, да и я не сразу пошел 

В. И. МАТВЕЕВ. 

туда. Конечно, любовь к своей 
профессии, играет большую 
роль в работе каждого челове-
ка. Ведь если любишь свое де-

ло, таи всю душу в него шсла-

дываешь. Если работа нравит-

ся, то уже не просидишь лиш-

ний раз без дела. 

Вот как сейчас помню свой 
первый день в шахте. Для ме-

ня все было ново, интересно 

и как-то страшновато. Мне 
тогда казалось, что шахтеры 

ото особые люди, какие-то не-

досягаемые. Тогда я работал 
путевый рабочим на участке 

внутрйшахтного транспорта. 

Это тоже важное дело. Но че-

го-то мне все-таки не хватало. 

Я стал пригляды ватыя к рабо-
те навалоотбойщиков. Мне нра-

вилось в их труде псе и осо-

бенно их закалка, выдержка, 

сноровка. И я решил самостоя-

тельно подготовиться и сдать 

экзамены на право работать на 

навалке сланца и через неко-

торое время уже спускался с 

i 

На полях страны 

Красноярский край. Совхозы и 

колхозы, оавакваюшдне целинные 

земли в Хакасской автономной об-
ласти, .вырастили хороший урожай 
зернавых. Толысо совхозы 1Цирин-
ского района шдадут гроудаiрслну 

не менее 6 миллионов пудов зер-

на. 

На снимке: каоотица хлебов в 

целинном совхозе кБорецв. 

Фото Ю. Ба.рмина. 

Фотохроника ТАСС 

жилка 
бригадой навалоотбойщиков. 
Спускался и побаивался: ведь 

мне не приходилось еще ни ра-

зу вести навалку, а выбросать 
9,1 тонны сланца - нелегкое 

дело, и особенно новичку. Нои-
ню, первую свою смену отрабо-

тал усгпешно, норму выполнил. 

Но зато утром чувствовалось. 

Так продолжалось 5-6 дней, 

а потом втянулся и дело по-

шло. 

Стал присматриваться к 

опытным горнякам, которые на 

первый взгляд как 6ы шутя 

выполняли по полторы нормы. 

Посмотришь, один лучше под-

рубает лаву, другой хорошо 

наваливает на транспортерную 

ленту, третий отлично ведет 

забутовку или крепление х 

стараешься сам попробовать. Ii 
дело идет лучше. Большую по-

мощь оказывал молодежи и 

наш бригадир Николай Осин. 
Спокойный, опытный руково-

дитель, хороший организатор, 

Николай умеет увлечь своей 
профессией, умеет передать 

свой опыт... 

Так незаметно пролетели 

три года. Василий Матвеев ус-

пешно трудится в дружном 

коллективе - в бригаде Ни-

колая Осина. Он считается 

сейчас лучшим рабочим брига-

ды. Ведь столько сланца, 

сколько добывает Вася Матве-

ев, еще не добывал никто в 

бригаде. А всего горнорабочие 

очистного забоя бригады Ни-

колая Осина с начала года вы-

дали на-гора более 1.100 тонн 

сланца сверх плана. Большая 

доля в атом принадлежит Ва-

силию Матвееву - простому 

рабочему, награжденному По-

четной грамотой Ленсовнархо-

за. 

У него, говорят, шахтерская 

жилка. 

И. ПЕТРОВА. 
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

Комиссии по контролю деятельности администрации 
По решению ЦК КПСС в дервичных парторганизациях 

производственных и торговых предприятий, проектных инсти-

тутов, конструкторских бюро и научно-исследователыких ин-

ститутов, выполняющих заказы для предприятий н строек, 

созданы комиссии по осуществлению права контроля деятель-

носи администрации. Они уже приступили к работе. Ниже 
публикуются материалы о первых шагах их деятельности. 

Контролируют 
Немногим больше месяца прош-

ло с тех пор, как в комбинате 
стройдеталей треста № 41 состоя-

лось партийное собрание, на кото-

ром коммунисты обсудили вопрос 

о создании комиссий по контролю 

хозяйственной деятельности адми-

нистрации, согласно решению ДК 
КПСС. Они единодушно одобрили 
решение ДК партии. 

В ходе обсуждения этого вопро-

са было решено создать комиссии 

по контролю за выполнением пла-

нов внедрения новой техники, ме-

ханизации и автоматизации произ-

водственных процессов, по конт-

ролю за качеством выпускаемой 
продукции и по контролю за вы-

полнением заказов строительных 

организаций и промышленных 

предприятий города. После тща-

тельного обсуждения в состав 

этих комиссий были избраны ком-

мунисты крановщик IОрий Крече-
тов, бригадир слесарей Василий 
Львов, бригадиры арматурщиков 

Александр Васенко, Павел Бара-
нов, маркировщик Федор Шпун-
тов, мастер отдела технического 

контроля Галина Тунгаева, на-

чальник цеха Василий жгилев, 
плотник Георгий Кириллов и сле-

сарь Дмитрий Пантелеев. С члена-

ми комиссий проведено инструк-

тивное совещание, на котором об-
суждены вопросы о планировании 

работы и контроле за ходом вы-

полнения намеченных мероприя-

тий. 
В первые же дни после партий-

ного собрания председатель комис-

сии по контролю за выполнением 
планов внедрения новой техники, 

механизации и автоматизации 

производственных процессов тов. 

Кречетов совместно с членами 

комиссии Василием Львовым и 

Александром Васенко составили 

перспективный план работы. 
Прежде всего в него включили 
самый злободневный вопрос -- о 

механизации трудоемких процес-

сов в старом помещении цеха 

сборного железобетона. Детально 
изучили этот вопрос. Хозяйствен-

инки внесли свои предложения, 

посоветовались с передовиками 

производства. Было решено изго-

товить и установить в старом по-

мещении цеха сборного железобе-
тона ленточный транспортер для 

доставки песка, цемента н щебня 
к смесительному узлу. Это предло-

гкение внес активный рационали-

затор предприятия, председатель 

комиссии коммунист т. Кречетов. 
Сама жизнь подсказала ему поду-

мать о6 этом новшестве. Юр 
Кречетов часто заходил в помеще-

ние цена. Там ои видел, как трое 

мужчин доставляли с помощью 

тачек песок, щебень и цемент к 

смесительному узлу. Нередко 
пользовались и носилками. Работа 
была тяжелая, а производитель-

ность труда низкая. В течение 

смены рабочие еле успевали до-

ставлять более 10 кубических 
метров сьшучих материалов, а 

приток заказов на железобетонные 
изделия для промышленного и 

.жилищного строительства все вре-

и помогают 
мя возрастал. Вот тогда-то и заро-

дилась мысль у пытливого рацио-

нализатора т. Кречетава о6 уста-

новке ленточного транспортера. 

После .того как предложение 
было принято, на помощь т. Кре-
четову пришел членэтой же ко-

миссии бригадир слесарей ме-

ханической мастерской Василий 
Львов. Ом совместно с другими 

рабочими принимает активное 

участие в изготовлении деталей и 
монтаже транспортера. Выгода же 

от этого новшества немалая. До-
статочно сказать, что весь про-

цесс доставки сыпучих материа-

лов к смесительному узлу будет 
механизирован, тачки и носилки 

уже больше никому не потребуют-
ся Вместо них все сделает транс-

портер. 
По это лишь начало. Планом 

работы комиссии предусмотрено 

механизировать откатку изделий 
сборного железобетона из пропа-

рочных камер. С инициативой за 

дело взялся председатель комис-

сии Юрий Кречетов. Од предложил 

изготовить н установить лебедку 
со специальной системой блоков. 
Это новшество также .принято и 

будет внедряться в производство. 

после завершения монтажа лен-

точного транспортера. Оно позво-

лит высвободить трех человек, 

которые выполняют сейчас эту. 

трудоемкую работу. 
Кроме того, перед администра-

цией поставлен возрос — приспо-

собить подъемный кран при ук-

ладке в штабеля и погрузке на 

автомашины готовых изделий 
сборного железобетона. 

Так с помощью членов комис-

сии, возглавляемой коммунистом- 
т. Кречетовым, намечается завер-

шить полный комплекс механиза-

ции в старом цехе сборного желе-

зобетона. 
В тесном деловой контакте с 

администрацией, партбюро и со-

трудниками отдела технического 
контроля предприятия ведет свою 

работу комиссия по качеству вы-

пускаемой продукции. Ее возглав-

ляет коммунист Федор Шпунтов. 
Работая маркировщиком, прежде 

всего ои сам внимательно следит 

за качеством изделий сборного 
железобетона. 0 всех недостатках 

сообщает руководителям цехов и 

с помощью партийного бюро до-

бивается быстрого принятия мер. 

Ален комиссии коммунист Павел 
Баранов осуществляет контроль за 

качеством продукции в арматур-

ном цене. 

Свою работу комиссии по конт-

ролю хозяйственной деятельности 

администрации только еще нача-

ли, но уже заметны сдвиги. Свое-
временным сигналом, советом, 

практическим участием в устране-

нии недостатков помогают хозяй-
ственным руководителям налажи-

вать работу цехов, решать задачи 

быстрейшего претворения в 

жизнь решений июньского Плену-
ма ДК КПСС, досрочного выполне-

ния производственного плана пер-

вого года семйлеткЯ. 

- и. коконов. 

риетуили к работе 

Магаданская область. Выполняя решения июньского Пле-
нума ЦК КПСС, коммунисты упгравления «Чукотстрой» решили 

создать ряд комиссий по осуществлению партийной оргакида 

цией права контроля деятельности администрации 

На снимке: член комиссии по качеству бригадир цеха же-

лезобетонных изделий И. М. Вачугов и мастер цеха. П. Н. 
.Кончакол беседуют о качестве железобетонных изделий. 

Фоггохроника ТАСС 

из ОПЫТА 

ПЕРВЫЕ ШАГИ НАШЕЙ РАБОТЫ 
Коммунисты нашей шахты с 

удовлетворением восприняли ре-

шение ЦК КПСС о6 образовании 
в первичных партийных организа-

циях промышленных предприятий 
комиссий контроля. Мы понимаем, 

что этим самым еще больше по-

вышается ответственность партий-
ных организаций и каждого из 

нас,; коммунистов, за состояние 

дел на проиаводсхве. 

Коллектив нашей шахты в числе 

первых в Центральном районе 
Донбасса приступил к практиче-

скому решению проблем комплек-

сной механизации и автоматиза-

ции производственных процессов. 

Многое в этом направлении уже 

сделано, но еще больше предстоит 

сделать. Вот почему мы придаем 

большое значение комиссии, кото-

рая осуществляет контроль за вы-

полнением комплексного плана 

механизации и автоматизации. 

В состав этой комиссии вошли 

11 человек. Всем товарищам было 
поручено побывать на участках, 

узнать, что там делается, и хотя 

бы предварительно выяснить, что, 

следует предпринять для улучше-

ния работы механизированных 

лав. 

Член комиссии тов. Ястремский 
был направлен на участок .Т 121. 
Совсем недавно он работал здесь 
бригадиром забойщиков и хорошо 

знает эту лаву. Два месяца назад 

на участке применили врубоотбой-
ную машину «ГКД-3в, но дела яв-

но не ладились. Тов. Ястремский 
внимательно ознакомился с орга-

низацией работ, беседовал с рабо-
чими, горными мастерами, специа-

листами и пришел к выводу о не-

обходимости замены штанги ма-

шины на бар длиною в 1,8 метра. 

Это предложение осуществлено. 

Кроме того, мы настояли, чтобы 
руководители участка и машини-

сты побывали у соседей. Комиссии 
стало известно, что горняки шахты 

«Юный коммунара нашего же тре-

ста умело используют врубоот-
бойную машину. Позаимствован-
ный у них опыт поможет коллек-

тиву участка быстрее освоить ма-

шину н поднять добычу угля. 

Изучая работу участка, комис-

сия убедилась, что его начальник 

не обладает еще достаточным 

опытом ;руководства, и изложила 

твое мнение партийному бюро 
шахты. Оно поддержало предло-

жение членов комиссии и постави-

ло перед администрацией вопрос 

об укреплении руководства участ-

ка. Теперь его возглавляет опыт-

ный производственник инженер 

тов. Софелия. 
Н а участке Л0 83 уголь добыва-

ется комбайном «ККП-1s. Маши-
на, хотя и имеет некоторые недо-

статки, все же вполне оправдыва-

ет себя. В свое время такой маши-

ной на нашей шахте добывали до 

10 тысяч тонн топлива в месяц. А 
сейчас на этом участке добывается 
значительно меньше. В чем дело? 
Члены нашей комиссии торный ма-

стер тов. Савченко и работник 
механического цеха тов. Кириес 
выявили, что это является резуль-

татом недостаточно четкой органи-

зации труда, плохого снабжения 
сжатым воздухом. Они посовето-

вали, какие меры надо принять. 

На участке установили воздухо-

сборник, что значительно подняло 

давление сжатого воздуха. Вместо 
двухсменной организовали трех-

сменную выемку угля — улучши-

лась подготовка рабочего места. 

Н а участке № 132 несколько раз 

побывал я сам. Там тоже не сов-

сем ладилось с угольным комбай-
ном. Теперь организовали механи-

зированную доставку леса, пере-

шли на трехсменную выемку угля. 

Положение с каждым днем улуч-

шается, 

Кое-кто, возможно, скажет: 

«Вот здорово! Пришли, увидели и 

победилив. Это не так, конечно. 

Для того, чтобы устранить обна-
руженную помеху в работе, прихо-

дится беседовать с руководителя-

ми участка, ,шахты, рабочими, до-

биваться принятия оперативных 

мер. Но всего этого не переска-

жешь. 

Много еще неполадок у нас на 

внутришахтном транспорте: не в 

порядке путевое хозяйство, часто 

бывают случаи разрядки батарей 

на электровозах. Несмотря на то, 

что терриконники автоматизирова-

ны, их обслуживают рабочие. Мы 
порекомендовали ,руководителям 

участка провести общее рабочее 

собрание и обсудить вопрос об 
улучшении работы транспорта. 

Недавно на шахту поступил 

проект механизации и автоматиза-

ции поверхностного комплекса. 

Предполагается вести работы, не 

останавливая действующее обору-
дование. Это важное и сложное 

мероприятие должно быть осуще-
ствлено силами самой шахты. Мы 
попросили заслушать этот вопрос 

на заседании партийного бюро. 

То, что сделано нашей комисси-

ей, — это только начало, первые 

шаги. Усиливая контроль деятель-

ности администрации шахты, пар-

тийная организация сумеет более 
действенно влиять на производст-

венные дела, лучше мобилизовать 
творческие усилия коллектива на 

использование внутренних резер-

вов производства, на успешное вы-

полнение заданий семилетнего 

плана. 

В. РЫБАЛКО, 
председатель комиссии. 

Шахта имени Карла Маркса 
треста «Орджоннкидзеугальа. 

ХРОНИКА 
к3'ЛЬТУРНой 

ЖИЗНИ 

Кино-лекции 

о техническом прогрессе 

В Доме культуры в эти дни 

проводится цикл кино-лекций о 

техническом прогрессе. Так, на-

пример, 3 сентября состоялась ки-

но-лекция на тему: «Автоматиза-
ция и телемеханика к энергетике». 

Присутствовало на ней около 500 
человек. завтра, 6 сентября, лек-

тор кандидат технических -наук 

К. В. Шубников прочтет лекцию 

«Выставка достижений народного 

хозяйства СССР». 11 сентября на 

экране Дома культуры будет де-

монстрираваты я • кино-лекция 

«Тайна веществ». 

В этом же месяце (23 сентября) 
состоится кино-лекция на тему: 

«Химия в народном хозяйстве». 

Встречи с участником 

Венского фестиваля 
молодежи. 

В эти дни на предприятиях, в 

школах и колхозах района прохо-

дят встречи молодежи с участни-

ком VII Всемирного фестиваля мо-

лодежи. и студентов секретарем 

горкома комсомола Т. М. Сухо-
вым. Сланцевская молодёжь про-

являет большой интерес к тому, 

как протекал Венский фестиваль, 

как завязывалась дружба между 

юношами и девушками — пред-

ставителями 112 стран, участво-

вавшими в фестивале. Па встре-

чах молодежь задает много вопро-

сов. 

Многолюдная встреча молодежи 

с участником фестиваля состоя-
лась в Доме культуры. здесь при-

сутствовало около 500 комсомоль-

цев, молодых рабочих и служа-

щих. • 

Участник фестиваля встретился 

с пионерами города. 

Открылись 
курсы баянистов 

В городе Сланцы, при Доме 
культуры комбината «Сланцы», 
открылись курсы баянистов- Пер-
вое занятие состоится завтра, 

6 сентября. занятия ведет опыт-

ный баянист. Для удобств обучаю-
щихся организовано два класса—

вечерний и дневной. Занятия бу-
дут проводиться 2 раза в неделю. 

Прием слушателей продолжает-

ся: 

По Почину 

Валентины Гагановой 
Костромская область. Старшая 

доярка сельхозартели '.*Кр'аюное 
знамя» Сусанднокого района хам-

мунистка Людмила Вилкова пер-

ваяв области последовала почки" 

Героя Социалистического Труда 
Валенпины Гагановой и пошла 

работать с лучшей колхозной фер-
мы на отстающую. 

На снимке: Людмила Вил ова. 

Фотохроника ТАСС 
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РАСТУТ НАДОИ МОЛОКА 

Грузинская ССР. Коллектив Гагрсагото молочню-овощного 

совхоза, фермы и усадьбы которого расположены на мысе 

Пицунда, с каждым гадам добивается новых успехов в повы-

шении наiдоев молоха. В этом году животноводы взяли обяза-
тельство сдать государству 10.200 центнерюв молока против 
9.879 центнеров, предуомотренных планом. 

Среди доярок шцрохо развернулось соревновании за зва-
ние апятитысячниц» (так называется животновод, толучаю-
щий от каждой фуражной коровы не менее 5 тысяч килограм-

мов молоха). Многие работницы добились значительных усате-

хав в этом соревновании. Доярка Екатерина Лещева надоила 
за семь месяцев этого года от 17 юорав более 51 тонны мог ока. 

Высокие надои жиаотновоцы получают благодаря улуч-
шению содержания окота, созданию прочной кормовой базы. 
Только под кукурузу в совхозе отведено 170 гектаров. Круг-
лый гад в рацион питания коров входят кукурузные корма. 

В честь предстоящего Пленума ЦК КПСС жив•опно+во,ды 
Гагрского молочн•о.-•овощн•ого совхоза взяли новые повышен-

ные обязательства. 
На снимке: уборка на корм зеленой кукурузной массы в 

совхозе. 
Фото В. Столяр•ова. Фотохроника ТАСС 

НАЛАДИТЬ ПЛЕМЕННУЮ РАБОТУ НА ФЕРМАХ 

и здесь недопустимы 
самотек и обезличка 
На ферме колхоза «Обновленная 

земля», расположенной в деревне 

Руя, есть коровы, которые дают 

по 25-30 килограммов молока в 

сутки. Казалось бы, зоотехнику 

т. Меньшикову надо взять на осо-

бый ,учет этих животных, устано-

вить строгий зоотехнический конт-

роль за выращиванием приплода 

от них. Но ничего подобного нет. 

В этом колхозе все телята получа-

ют молока одинаковую норму —

по 6,5 литра в сутки. 
В колхозе «Нуть к коммуниз-

му» теже известно, сколько надо 

выдаивать молока телятам. Ко беда 
здесь в том, что в выпойку вклго-

' чем, кроме цельного молока, еще и 

молоко-абрат, которого ,в хозяйст-
ве нет. Поэтому получается, что 

телята систематически недокарлг-

ливаются. Кроме того, молодняк 

s хорошие летние дни нередко 

простаивал в скотном дворе, не 

выпускался на пастбище. Здесь  
зачастую телятам выпаивается 

кислое молоко, что отрицательно 

сказывается на состоянии здо-

ровья животных. В результате 

неправильного кормления и пло-

хого ухода телята в этом колхозе 

имеют очень низкую упитанность. 

Исключительно важное значе-

ние в племенном деле имеет ис-

кусетвенное осеменение животных. 

Правильное решение этого вопро-

са позволит быстро решить зада-

чу качественного улучшения ста-

да. К тому же станция искусст-

венного осеменения, откуда каши 

колхозы получают семя, укомп-

лектована высококлассными быка 
ми. Кроме того, искусственное 

осеменение экономически выгодно 

для колхозов. Достаточно сказать, 

что содержание одного быка в хо-

зяйстве обходится в год 4.500-
5.000 рублей, а всего по району 
на содержание быков надо затра-

тить не менее 261 тысячи рублей. 
При искусственном же осеменении 

все расходы обойдутся не более 
78 тысяч рублей. Следовательно, 

экономия по району от этого меро-

приятия получается 183 тысячи 

рублей, а отдельно по колхозам 

она составит от 15 тысяч до 35 
тысяч рублей. 

Однако в некоторых колхозах 

явно недооценмвают это мероприя-

тие. Например, в колхозе сШах-
тер» начали искусственное осеме-

нение коров и ,вскоре бросили. 
Техник-осеменатор И. Белова уже 

с 21 июня перестала получать 

семя. И странно, что никто от нее 

не потребовал, •чтобы она продол-

жала работу. Можно сказать, что 

здесь искусственным осеменением 
коров занялись для виду. Даже не 

могли подготовить лабораторию 
как следует. В этой помещении с 

потолка сыплется земля и капает 

вода. 

В колхозе имени Ленина совсем 

еще не начинали искусственное 

осеменение животных. И, как вид-

но, нынче и не думают занимать-

ся этим вопросом. В артели нет 

ни одного техника-осеменатора. 

В нашей области организовано 

шесть станций искусственного 

осеменения молочного скота. Все 
они работают успешно. В 1958 
году было осеменено . семенем 

элитных производителей свыше 
З0 тысяч коров и телок случного 

возраста. Результаты получились 
хорошие. В ближайшее время кол-

хозы и совхозы области перейдут 
на 100-нроцеитиое искусственное 

осеменение всего скота. Нельзя 
же допустить, чтобы колхозы на-

шего района в этом деле были в 

числе отстающих. Надо немедлен-

но устранить серьезный недоста-

ток. 

Нужно подготовить недостаю-

щее количество техников-осемена-

торов, на каждой животноводче-

ской ферме хорошо оборудовать 
лабораторию. Зоотехникам колхо-

зов н ветеринарным работникам 
необходимо организовать система-

тическую Тгроверку коров на 

стельность. 

Р. ЕВСТИГНЕЕВА, 
зоотехник по племенному делу 

сельхозинспекции 

горисполкомга. 

Из редакционной  
ПОЧТЫ  

О хорошем коллективе Цех Строится 

и плохой заботе о нем И Не СТр0ИТСЯ.1ё 
Мой сын Сережа больше года 

посещает детский сад N^ 6 газо-

слаицевого завода. Правильный и 

твердый режим, установленный в 

садике, благоприятно влияет на 

физическое и умственное разви-

тие ребенка: 3а это время Сережа 
стал более общительным, полюбил 

коллектив, весёлые игры, разум-

ные развлечения; 

Мы, матери, с благодарностью 
отмечаем, что все работники этого 

детского сада, от заведующей до 

няни, стараются прививать нашив 

детям хорошие качества. Большую 
воспитательиуго работу и любовь 
н своим питомцам проявляют вос-

питатели Лалина Ивановна Ильи-
на и Вера Афанасьевна Дветхова. 
Они постоянно заботливо и вни-

мательно относятся к детям. Мно-
го усилий прилагают к тому, что-

бы привить им чувство дружбы 
и коллективизма, воспитать, их 

здоровыми и бодрыми: В хорошую 

погоду дети играют на площадке, 
где устроены песочницы, лесенки, 

беседки и прочее: В ненастные 

дни дети играют в комнатах, где 

на больших коврах много разных 

игрушек. 

Сейчас мой сын пошел в сред-

нюю группу, и я спокойна за его 

воспитание. Там Юережу встреча-

ют внимательные и чуткие вос-

питатели. 

Но условия содержания наших 

детей были б значительно лучши-

ми, .если бы ликвидировать те 

серьезные затруднения, которые 

переживает сейчас детский сад 

N 6 в связи с ведущимся там ка-

питальный ремонтом. Вот уже бо-
лее месяца ремонт ведет ЖКО 
комбината «Сланцы» (ответствен-
ные инженеры тт. Кухарев и Па-
денок). Но за это время отремон-

тированы всего две. комнаты и то 

с большими недоделками. И 
вот уже на протяжении длитель-

ного периода, освободив второй 
этаж для ремонта, все дети сосре-

доточены в первом этаже, даже в 

вестибюле. В результате из-за пе-

регрузки нарушен нормальный 
отдых детей, не проводятся не-

обходимые занятия по программе, 

везде царит антисанитария. 

Заведугощая детским садом не-

однократно обращалась по атому 

вопросу в управление, в партий-

ный и профсоюзный комитеты ком-

бината, но дело с ремонтом так и 

не двигается. Родители вместе с 

работниками детсада крайне воз-

мущены этим ненормальным поло-

жением. 

Т. ЦЫГАНОВА. 

Где купить школьную форму? 
Давно уже стало правилом, что 

школьники должны являться в 

школу в форменных костюмах и 

платьях, причем всем известно,. что 

школьная одежда для детей не яв-

ляется просто формой, выделяю-
щей школьника из общей среды. 

Она, прежде всего, дисциплини-

рует его и оправдывается им всем 

своим поведением и учебой. Да и 

приятно видеть школьников акку-

ратными, подтянутыми, в хорошей 
форме. Но пот беда, где приобрести 
эту форму? Пройдите по всем ма-

газинам нашего города и вы не 

найдете в продаже форменных ко-

стюмов, а если и встретятся где 

случайно, то, как правило, одного 

размера. Нет и материала для по-

шива, нет форменных фуражек, 

нет черного сатина или штапеля 
девочкам для фартуков. 

Видимо, руководители ОРСа 
комбината «Сланцы» не интересу-

ются запросами школьников. Не-
обходимо, чтобы в магазинах горо-

да Сланцы в ближайшее же время 

появились готовые форменные ко-

стюмы и платья разных размеров, 

а также материал для пошива. 

Н. ВСЕВОЛОДОВ, 
член родительского комитета 

средней школы З'Г 9. 

Коллектив рабочих централь-

ных электромеханических мастер-

ских надеялся получить от строи-

телей 6-го строительного управ-

ления треста N^ 31 новый механи-

ческий цех. И судя по тому, как в 

апреле текущего года энергично 

велась кладка фундамента, а за-

тем и стен, сомнений не возныпса-

ло, что стройка своеврёмеино за- .. 

верппгтся. Такой успех вселял ве-

ру в то, что записанный в коллек-

тивном договоре пуант «Реконст-
руировать н расширить цех» бу-
дет выполнен в свое время, т. е. 

во втором квартале 1959 года. 

Но, увы. Наши надежды не 

оправдались. И если 6ы только 

это... 

Дело в том, что еще при за-

кладке фундамента были сняты 

ворота тамбура, которые защища-

ли помещение от наружного воз-

духа. Полтора месяца тому назад 

закончена кладка одной стены и 

на этом работы приостановились. 

Для того, чтобы сделать сейчас 

перекрытие, .нужны железобетон-

ные балки, но они не укладыва-

ются, в результате цех остается 

без кровли. Внутри в нем кой-ка-

кая работа произведена, а именно: 

настласг пол' торцовой шашкой, 

который доливается дождем и мо-

жет погибнуть. Сделана подводка 

отопления. Но не исключена воз-

можность, что механический цех 

останется без отопления, так как 

все находится под открытым не-

бом. 

Пришла осень, а люди работают 
на сквозняках, потому что все 

разобрано и не строится. Вот об 
этом-то я и хотел сказать, да так, 

чтобы услышали руководители 

треста N 31 и приняли соответ 

ствугощие меры по завершению 

строительства цеха. 

Н. АЛЕКСЕЕВ, 

председатель 

местного комитета ЦЭММ. 

„Кто раньше 
Более 20 лет я работаю на игах -

те N 2. Живу с семьей, состоя-

щей из 6 человек, в комнате пло-

щадью в 12 квадратных метров. 

Сейчас у меня в семье народился 

ребенок. Невыносимо трудно так 

жить. И вот администрация шах-

ты N 2, шахтном, его бытовая 
комиссия выделили мне квартиру в 

поселке шахты М 2, улица Базар-
ная, дои N 24. Это квартира 

N^ 3 площадью 32 квадратных 

ветра. 3 августа с. г. я получил 

ордер N 601. Ордер утвержден 

заместителем председателя испол-

кома городского Совета депутатов 

трудящихся Е. Д. Новиковым. 

проси. улся того 
Обрадовалась моя семья: нако-

нец-то, кончились мытарства! И 
мы, довольные, приготовились д 

переезду. Наняли автомашину, по-

грузились, подъехали, а... нас не 

пускают в квартиру. В ней оказа-

лась семья шофера 31-го строи-

тельного треста Калпцилигга Вик-
тора. 

— Нет, братец ты ной, — го-

ворит Камшилин, — у нас поряд-

ки такие: кто раньше проснулся, 

того и сапоги. Я вперед занял 

квартиру и• не впущу никого. А 
что ордер у тебя на руках, таи 

ото только бумажка... 
Выясняю, в чем дело. Огсазыва-

и сапоги..." 
ется, семью Каишилина в мою 

квартиру вселил управдом с ведо-

ма заместителя начальника ком-
бината В. А. Малышева. Вот уж 

поистине завелись комбинаторы в 

комбинате. 
Теперь мои мытарства продол-

жаются. Я каждый день хожу в 

ЖКО, в комбинат «Сланцы», к 

руководству шахты N^ 2 н всюду 

получаю ответ: «Квартира ваша, 

по ничего не мажем сделать, она 

занята». 

.Когда же будет наведен порядок 

в распределении жилья? 
Н. НРЮНДЕЛЬ, 

влектрослесарь шахты Л& 2, 

НАМ о т в е ч а ю т 

аНн прачечной, ни молочной 
кухни — под тахмм заголовком в 

газете от 21 августа было опубли-
ковано письмо В. Осипова. 

Начальник ЖКО комбината 
«Сланцы» т. Суслов сообщил по 

этому вопросу в редакцию, что 

строящееся здание возле  школы 

№ 2, в оное время предназначен-

ное под прачечную, •в настоящее 
время •переоборуцуется п дет-

скую молочную кухню. _ Работы 

сейчас ведутся 7-иг строительным 

уиiравлш-ьием треста № 31. Но ве-

дутся они очень ль дленио, хотя 

необхоциюмые орецйства откущены н 

вся проектно - техническая доку 

ментаадия имеется. 

В четвертом квартале е. г. обо-

рудованпе здания под детс уюо мо-

лочную кухню доджно бить эа-

канчеаго. 
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Новая автоматическая линия 
ПО СТРАНИЦАМ ЖУРНАЛОВ 

БРАТСКИХ СТРАН 

Украинская ССР. Новые автд-

матическне, лолуавтоматимескме, 

потачны•е и конвейерные линии 

разрабатываются коллектилолс 

Всесоюзного научно - исследова-

тельского института текнзлогни 
электромашин н аппаратострое-
ния («вниитэлектрамаш»). 

На снимке (;слева направо) : 
бригаидир слесарей - оборщиков 
опытно - экспериментального цеха 
В. Ф. Кандриков, старший ннже-

нер-исанiструукаор В. Е. Пвтруленко 
и на:чалыник текнолопнчеокаго сек-

тора ннс'лктута М. А. Гончаров за 

наладкой автоматической линии 

обработюи коллекторных плаiстин 

тепловов•ных электр•оцавв-ателей. 

Фогохiронидса ТАСС 

вот они, 
браконьеры! 

Всем известно, что в атом году 
летие-осенняя охота по нашей 
области запрещена до особого рас-

поряжения. Казалось 6ы, эта дол-

жно быть обязательным для всех 

охотников города и района. Одна-
ко нашлись среди членов нашего 

районного охотничьего Общества 
такие люди, которые не считают 

нужным выполнять постановления 

советских органов. 

Еще 14 августа вышел на охо-

ту и произвел незаконный отстрел 

дичи работник строительного уп-

равления N: 5 Л. И. Спиридонов. 
15 августа и в последующие дни 

лесной охраной и общественными 
охотинсгекторами в разных пунк-

тах нашего охотничьего хозяйства 
задержаны самовольно вышедшие 

на охоту В. С. Яковлев, И. М. Ми-
хайлов; А. М. Владимиров - чле-

ны охотколлектива шахты имени 

С. М. Кирова и работник охраны 

комбината «Сланцы» А. Г. Косен-
ков. Все они задержаны, как го-

ворят, с поличным, с убитой 
дичью. 

Районный совет Общества охот-

ников обсудил проступки этих 

браконьеров. Все они лишены 

прав охоты на год и большие сро-

ки. Кроме этого, вопрос о них бу-
дет рассмотрен в административ-

ной комиссии исполкома городско-

го Совета. 
Нельзя допустить, чтобы в на-

шем коллективе охотников были 
нарушители правил и законов. С 
этими позорными явлениями нуж-

но вести решительную борьбу, и 

прежде всего в низовых коллекти-

вах. 

Н. СТРАШНО, 
председатель районного совета 

Общества охотников н 

рыболовов. 

пчЁлиный клей ЛЕЧИТ 
Уже давно известны целебные 

свойства пчелиного клея (,пропо-
лиса), однако научно обоснован-
ные данные об этом веществе по-

лиучены лишь в последние годы. 

П:ронолис - секрет пищевари-
тельных желез медоносной пчелы. 
Это клейкое, смолистое, зеленова-

то-жёлтого или бурого цвета ве-

щество. На вкус оно горькое, но 

приятно пахнет почками тополя. 
Пчелы заделывают им щели в уль-
ях, пскрывают стенки, уменьшают 

отверстие летка, полируют ячейки, 
в которых выводится дчелмный 
раоплсд. В состав прополиса вхо-

дят смолы, воск, эфирные масла. 

. Научные сотрудники Казанско-
го ветеринарного института и Ка-
еантсого научно-моследователыко-
го ветеринарного института изу-

чили различные свойства лроло.лн-

са. Разработаны способы приго-

товления ярепаратов ив пчелиного 

клея для лечения животных. 
Болышим успехом увенчались 

труды старшего лаборанта К. Са-
тмной. Она предложила 5, 10, 15 и 

20-процентную праполисовую мавь 

на вазелине, вазелиновом масле и 

других жирах. Применение такой 
10-15-л•роцентной мази дало за-

мечательные результаты при лече-
нии свежих н ннфниираванных 
ран, абсцессах, расположенных в 

области венчика Копыта, суставов, 

которые трудно поддаюгся лече-

нию общетдрныятыми способами. 

Этот припа,рат весьма эффективен 
и пори лечении маститов, стригу-

щего лишая у круийнопо рогатого. 

скота. 

Разработана )методика прнго-

товлекия пятiщроцентного л+ропо-

лкiсовАго молока. Если давать его 

слабым япнята:м н поросятам-оть-

емыщам, они быстро поправляют-

ся, хорошо поибааляют в весе. Та-
кое молоко легко приготовить в 

районной ,ветеринарной лечебнице. 
Лекарства из лрололиса эффек-

тивно действуют н• на организм че-

ловека. Они убивают бактерии, 
утоляют боли, ускоряют заживле-

ние ран, дают отличные результа-

ты при лечении ожогов, фурунку-
лов и карбункулов. Препараты 
праполиса, изготовленные на сли-

вочном масле, помогают также 

при лечении различных форм ту-

беркулеза легких н бр+онхоадени-
тов. 

Все говорит за то, что такие 

препараты должны войти в арсе-

нал лечебных средств..Вецдь сырье 

для их приготовления имеется во 

многих колхозах н совхозах. Лето 
и осень - благоприятная пора 

для сбора этого лекарственного 

сырья. 

А. СМИРНОВ, 
директор Казанскагº 

научно-исследовательского 

ветеринарного института. 
И. КАЗАКОВ, 

кандидат ветеринарных наук. 

Здесь выращвваются лекарственные травы 

Недалеко от Гатчины раскину-

лись поля вновь созданного в ны-

ттешнем году совхоза • «Ленинград-
ский». Ои выращивает ценные ле-

карственные культуры. На поле, 

засеянном рожью, много споры-

ньи, из которой приготовляется 

ценное лекарство. В первом году 

семилетки совхоз значительно пе-

ревыполнил план выращивания 

спорыньи. 

Собран богатый урожай забай-

кальского перца, тянь-шапы кого 

щавеля, дубильного тарана. Все 
эти культуры являются ценными 
заменителялflи дубильиых веществ. 

В совхозе заложен ботаниче-
ский питомник, где испы тывают-

ся многие растения, ранее не воз-

делывавшиеся в условиях Северо-
Запада. Среди них знаменитый 
китайский жень-шевь - «корень 

жизни» . 

(ЛеиТАСС) 

ЗАМЕТКИ ФЕНОЛОГА 

СЕНТЯБРЬ 
Каленидарное лето окончилась. 

Астранамы считают началом осе-

ни день осеннего равноценствн.я-

23 оентября, а в природе осень 

начинается в разные сроки-обыч-
но со дня первых замаразков. 

Наступление замаразкав вносит 
большие изменения в прмраду -

усиливаюггся раскраска листьев и 

листопад, желтеют травы, живот-

ный мир готовится к зиме. 

Н о нередко в сен.ябре стоят яс-

ные, сухие, теплые дни «бабьего 
летаю. В эти днтт наблюдается 
большое окмвлеюие в мире парна-

тых и насекомых. 

На лугах и апуцтсах леса в та-

кие дни много лаутилы. Если при-

смотреться внимательна, можно 

заметить и паучком-летчиков. 

Прежде чти пуолиться в воздуш-

ное путешествие, они выпускают 

легкие серебряные нити. Ветер 
подхватывает их н •разносит пауч-

коВ. 

Под пологом леса земля покры-

вается толстым слоем шуршащих 

листьев. Шорох пугает зайца, он 

же мешает охотиться лноице, а 

ба;ркук не боится его и готовит из 

опавпвих листьев в своем псц че-

мелые мягкую и теплую постель. 

В ясные, теплые дни летают ба-
бочтт3 - црапявющы, лнмоннхцы, 

траурницы, лавлини:й глав, а ч-ак-

же комары-толкуны, шмели и пче-

лы. Как Только похолодает, они 

прячутся в убежища. 
В теплую и влажную осень на- 

блюдается вторичное цветение 

плоидовых н декоративных расте-

ний. Это явление связано с жар-

кой и сухой погодой во время пер-

вичного цв•егтения. 

Незаметно улетели стрижи, со-

ловьи, нволптт, лдухоловки. Позже 
улетают городские ласточкн, слав-

ки чериаголавюи, тiрясои узки х 

другие птицы. 

Высоко в небе слЫвiится курлы-

канье журавлей. Не сразу эти 

юрупные птицы пускаются в путь, 

а готовятся к дальнему полету. 

Выводдflи соединяются в стан, ко-

торые к моменту отлета. увеличи-

ваются до многих десятков и со-

тен птиц. 

Медведь н барсук нагуливают 

жир к зиме. У лосей начинается 

гоньба. Молодые воллтата вместе 

со стариками губят домашний 
окот и диких животных. В сентяб-
ре организуют окопу на хищников, 

подгмаиивая их путем под,ражання 

вою, или как говорят охотника 

«на вабу». 

В садах производят перекашау 

почвы в прнствольныис кругах н 

одновременно вносят органические 

н минеральные удобренитя, подго-

тавливают посадочные ямы, па-

щут менсдурядья. В ягодникаа 

перекапывают почву н вносят 

удобрения. Прореживают кусты 

смородины м ачрыжовимка и уда-

ляют усохшие, больные и слабые 
побеги. Вырезают отплодоносмв-

шнеся побеги мали.ны. Опавкгие 
листья в садах н ягодниках соби-
р аюгг и сжигают. 

В цветниках высаживают в 

грунт лукааицы тюльтанов, гха-

цинтов и на,рциосов. После первых 

заморозков убирают клубни геор-

гин и луковицы гладиолусов. Са-
ды, огороды н гвезтги¢си очищают 

от сорняков. 

И. БАЛБЫШЕВ. 

ТРАГЕДИЯ ЮЖНОКОРЕЙСКИХ УЧАЩИХСЯ 
IОжнокорейская печать крити-

кует систему обучения в IОжной 
Корее, называл наступление но-

вого учебного года наступлением 

«периода сбора денег». 

С началом нового учебного года 

усиливаются различные спевсуля-

тивные махннацтттт клтпси Ли Сын 
Мана и администрации учебных 
заведений, которые превращают 

южнокорейские учебные заведе-

ния в средство наживы. 

В последнее время из Сунчен-
окого педагогического техникума 

провинции Южный Чжелла изгна-

ны 10 студентов первого курса за 

то, что они не внесли вовремя 
деньги, и вместо них под предло-

гом «пополне•ния» числа учащих-

ся приняты дети зажиточных ро-

дителей, которые раньше не вы-

держали вступительных экзаме-

нов. При этом администрация за-

ставила их уплатить по 200 тыс. 

хван под видов «взноса для ока-

зания содействия училищу». 

Подобные явления сейчас в 

Южной Корее наблюдаются всюду 

и ежедневно. Немало случаев, ко-

гда бедствующие молодые студен-

ты кончают жизнь самоубийством, 
выбрасываясь из окон многоэтаж-

ных зданий. Недавно повеоился 

мальчик-подросток, только что 

онончивпптй начальную школу. 

Ои покончил с собой из-за того, 
что родители были не в состоянии 

оплатить расход по оформлению 

его допуска к вступительным эк-

заменйм в среднюю школу. 

В Южной Корее в учебных за-

ведениях существует более 150 

видов различных поборов и «гвзно-

сов»,•включая плату за обучение, 
членские взносы в общество друж-

бы педагогов и родителей, взносы 

на расходы школьного отряда по 

защите государства, плату за до-

полнительные уронит, взносы в 

фонд помощи школьным служа-

щим, в фонд расходов школьной 

инспекции, взносы в фонд веде-

ния школьного дела, в фонд при-

обретения школьного оборудова-
ния и так далее. 

Реакционная администрация 

учебных заведений выгоняет иа 

школ, училищ, вузов тех учащих-

ся, которые не в состоянии пла-

тить все эти взносы. Большинство 
исключенных учащихся вливается 

в общий поток молодежи, которая 

не имеет возможности почучить 

образование, бродит по улицам, 1
превращается в нищих и в конце 

концов тропически кончает свою 

жизнь. Таких сейчас многие сотни 

тысяч. Американские империали-

сты и клика Ли Сын Мана, бешено 
пытающиеся снова разжечь агрес-

сивную войну в Корее, считают 

учащихся Южной Кореи главным 

источником пушечного мяса для 

достижения своей гнусной цели. 

Наряду с проведением в учебных 
заведениях преступной политики 

воспитания молодежи в духе ми-

литаризма и челавеконенавистни-

чества они забирают многих уча-

щихся в марионетючную армию. 

Как сообщают южнокорейские 
агентства Тонян Тхонсин и Сеге 
Тхонсин, по опубликованным ма-

рионеточными властями явно пре-

уменьшенным данным, только за 
период с мая 1957 г. по ноябрь 

1958 г. несколько десятков тысяч 

студентов вузов было мобилизова-

но в армию Южной Кореи. 
В настоящее время в Южной 

Корее с каждым • днем все шире 

развертывается борьба учащихся 

против антинародной, фашистской 

системы обучения, введенной аме-

риканскими империалистами и 

кликой Ли Сын Мана. 
5 марта этого года более 2.200 

студентов Сеульского политехни-

ческого института выступили про-

тив политики превращения учеб-

ных заведений в средство спеку-

ляции, выдвинув 14 пунктов тре-

бований и бойкотировав занятия. 

Сейчас всюду в IОжной Корее 
учащиеся в знак протеста против 

реакционной системы обучения не 

посещают занятия. 

(Журнал «Корея» № 34, 

1959 г,). 

ПОСТУПАЙТЕ В УНИВЕРСИТЕТ 

МАРНСИЗВ1А-ЛЕНИНИЗМА! 

'Продолжается прием слушателей на 1-я курс Сланцеаеко-
го заочного отделения университета марксизма-ленинизма на 

1959-1960 учебный год. 

Университет марксизма-ленинкэм.а призван оказать по-

мощь партийному, советскому, хозяйственному, профсоюзному 
н комсомольскому активу, инженерно-техническим работни-
кам, специалистам сельского хозяйства, раiбочюм и служащим 

н другим кадрам в систематическом изучении марксистско-

ленинской творим. 

На заочном отделении университета марксизма:ленинизма 
изучаютоя: 

история КПСС, политическая экономия, диалектический 
н исторический материализм. 

Срок обучения - два года. 

Занятия проводятся один раз в неделю по 3 часа с сен-

тября по май месяц - без отрыва от основной .работы.. 

Лекции для слушателей заочного отделения траислируют-

ся по проводам из Ленинграда. Проводятся также семинар-

ские занятия. К чтению лекций и руководству семинарскими 

занятиями привлечены наиболее икалифицкрованные и опыт-

ные преподаватели. Слушатели заочного отделения получают 

от университета марксизма-ленинизма учебные планы и рас-

писания занятий, планы семинарских занятий и задания для 

самостоятельной работы. 

Слушатели, сдаашие все зачеты и экзамены за два курса, 
получают свидетельство об окончании университета марксиз-
ма-ленинизма. 

Условия приема: на заочное отделение университета 
лринкмаются лица, имеющие высшее и среднее образова-
ние. Заявления о поступлении на заочное отделение подаются 
в горкам КПСС до 1 октября. За справками обращаться в 
отдел пропаганды н агитации горкома КПСС, телефоны 3Ы 
45 н 2-47. 

Редактор Н. АШМАНЕц 
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